

Boletín N° 117

POR PRIMERA VEZ LA UNGRD ABRIÓ CONVOCATORIA PÚBLICA PARA PROVEEDORES DE ASISTENCIA HUMANITARIA DE EMERGENCIA (AHE) – ALIMENTARIA

- La convocatoria estuvo abierta durante 4 días.

- Un total de 112 proveedores llevaron a cabo el registro del formulario.

Bogotá, 19 de septiembre de 2022 (@UNGRD). La Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD), en cabeza de su director general, Javier Pava Sánchez, finalizó la convocatoria de registro de proveedores de Asistencia Humanitaria de Emergencias (AHE) - Alimentaria, en el marco de mayor eficiencia y transparencia en los procesos competentes de la UNGRD.

Es así como en la historia de la UNGRD, es la primera vez que se abre una inscripción para posibles proveedores de Asistencia Humanitaria de Emergencias (AHE) – Alimentaria, dado que los procesos anteriores, siempre fueron privados al igual que la conformación de las listas. Hoy con nuevas directrices, la entidad le apuesta a brindar de manera pública claridad en la ejecución de asuntos legales.

La inscripción pública estuvo abierta durante cuatro días y un total de 112 registrados arrojó el formulario; a partir de ello, el objetivo es claro, la compra de insumos a nivel regional y territorial, punto a favor para poder identificar los posibles proveedores procedentes de las mismas zonas de emergencia.

Así las cosas, la convocatoria fue el primer paso en la transformación del proceso de entrega de ayuda de primera necesidad a la comunidad que lo necesita. Vale resaltar que, la inscripción en su etapa inicial solo permitió el diligenciamiento y el cargue de los documentos solicitados en el formulario de registro, lo cual no genera ningún tipo de vínculo jurídico con la UNGRD o el Fondo Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres (FNDR).